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PROPOSIÇÃO Nº 044.03139.2022

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  mudanças  na  região  da
Rua  Mateus  Leme  nas
proximidades do numero 2050. 

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando mudanças na região da Rua
Mateus Leme nas proximidades do numero 2050 no seguinte sentido:

• Voltar o ponto de ônibus para o local anterior (Mateus Leme, 1772)
• Manter o ponto da Mateus Leme, 2050 apenas para ônibus Turismo, como era

antes desta mudança.
• Redutor de velocidade/faixa de pedestre para acesso à entrada do bosque
• Mudança  da  rua  Rua  Comendador  Lustoza  de  Andrade  para  mão  única

(somente descida)

Palácio Rio Branco, 03 de março de 2022

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Moradores e frequentadores relatam algumas dificuldades na região:

Alegam que a condição da localidade piorou após a mudança do local do ponto de
ônibus.

Isso, porque, o ponto de ônibus localizado localizado na Rua Mateus Leme, 2050
recebe as linhas urbanas municipais e intermunicipais, além da linha turismo. Ou
seja, no local onde havia ponto de ônibus apenas para a linha turismo, unificaram
nesse mesmo ponto a parada para todos os ônibus que trafegam na rua Mateus
Leme, que são muitos,  municipais e intermunicipais e  que funcionam em horário



extenso, iniciando antes as 06:00 e se estendendo após as 24:00.

Relatam ainda o excesso de veículos trafegando no local e o excesso da velocidade
praticada na  via,  pelo  que solicitam a  possibilidade de  instalação de  redutor  de
velocidade E/OU faixa de pedestre para acesso à entrada do Bosque João Paulo II.
Ademais, alertam sobre a dificuldade de visibilidade na saída da Rua Wellington de
Oliveira Vianna em direção a Rua Mateus Lemes, eis que é a rua de acesso e saída
do Bosque.

Ainda, observando-se a movimentação do local, analisar a possibilidade de mudança
da  rua  Rua  Comendador  Lustoza  de  Andrade  para  mão  única,  mantendo-se
somente a descida em direção a Rua Mateus leme a fim de que o transito seja mais
fluido.


